
INDICAÇÃO  Nº 4/2022

Mesa Diretora,

Demais Vereadores.

O Vereador que esta subscreve, pertencente a Bancada do PTB ,

requer após ouvido o plenário, na forma regimental encaminhamento ao poder

executivo municipal,com a seguinte sugestão de relevante interesse público:

Indico ao Poder Executivo que estude a possibilidade de realizar

melhorias na rede de iluminação pública, ou solicitar à concessionária de energia

elétrica que faça, especificamente na Avenida Otto Radtke, saída para

Não-Me-Toque/RS, entre as residências de Armando Ritter e Antônio Pedro Fetter

haja vista que foram construídas mais moradias naquela região, e ainda é perímetro

urbano de nosso Município.

Justificativa:

A colocação do poste de iluminação pública no prolongamento da

Avenida Otto Radtke é necessária em virtude de que o local é bastante escuro e os

moradores daquela região sempre apresentam essa demanda. Na gestão passada

houve a troca das lâmpadas, contudo, não houve uma análise sobre a colocação de
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novos pontos, ficando algumas ruas e até a avenida principal sem a iluminação

completa, como é o presente caso.

Considerando que iluminação pública tem caráter de segurança

pública, indico ao Poder Executivo que solicite à concessionária de energia elétrica

a instalação do poste e posteriormente realize a colocação das lâmpadas.

Plenário Vereador Ireno Ari Kümpel, 03 de Junho de 2022

LUIS EDUARDO RITTER

Vereador(a)
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